



Einladung zur Information:

Biffig – umsorgt leben

Integrierte Gesundheitsversorgung. Besichtigung Neubau

Im Hinblick auf den Neubau des Mauritiusheims beauftragte der Gemeinderat Schötz den Verwaltungsrat, eine neue Strategie in der künftigen Gesundheits- und Pflegeversorgung anzugehen. Das Resultat dieses Projekts ist die integrierte Gesundheitsversorgung der Biffig AG, die aus den Leistungen der Grundversorgung – ambulante und stationäre Dienstleistungen aus einer Hand, Wohnen mit Assistenz und Wohnen mit Dienstleistungen – sowie aus erweiterten Leistungen besteht.

Die Gemeinde Schötz, aber auch Egolzwil und Wauwil, haben ihre Spitex-Betriebe der integrierten Versorgung Biffig übergeben und ihre Vereine per Januar 2022 aufgehoben.

Wir erhalten die exklusive Möglichkeit, vor Ort Näheres über diese integrierte Gesundheitsversorgung zu erfahren, Fragen zu stellen und einen Gesamtüberblick zu erhalten, sowie an einer Führung durch den Neubau teilzunehmen.

Referent Stefan Wülser, Geschäftsführer Biffig AG

Schwerpunkte Informationen über:

- Neuere Einflussfaktoren der zukünftigen Versorgung
- Organisation der Biffig AG und deren Ziele
- Leistungen der gesetzlichen Grundversorgung basierend auf Leistungsvereinbarungen der Gemeinden
- Erweiterte Leistungen der integrierten Versorgung als Mehrwert für die Bevölkerung
- Chancen mit den neuen Gebäuden im Biffig
- Wie berechnet sich ein Aufenthalt im Biffig finanziell

Führung Neubau Stefan Wülser, Geschäftsführer
Yvonne Wanner, Bereichsleitung Hotellerie

Datum/Zeit **Dienstag, 7. November 2023, 14:00 Uhr**
Ort **Biffig 1, Schötz**

Treffpunkt **13:30 Uhr beim Pfarreiheim, Koordination der Anreise**

Anmeldung Eine Anmeldung ist bis spätestens Montag, 6. Nov. 2023 erwünscht. Melden Sie sich direkt über unsere Webseite www.seniorenrat-egolzwil-wauwil.ch/veranstaltungen/ an oder kontaktieren Sie Herbert Ludin via Telefon 079 433 77 97, oder schreiben Sie eine E-Mail an veranstaltungen-seniorenrat@bluewin.ch

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren der Gemeinden Egolzwil und Wauwil, sondern an *alle interessierten* Personen.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf die kompetenten Ausführungen des Referenten Stefan Wülser.